

MONTEIRRUBIO DE ARMUÑA

El Consistorio recibe a la tercera secretaria en menos de un año

La presión del edil de IU, Vicente de la Madrid, "obstaculizando y judicializando la labor municipal", ha motivado que ya sean dos las funcionarias que han abandonado el cargo

EÑE | MONTEIRRUBIO

La continua y constante solicitud de documentos e información municipal por parte del concejal de IU de Monterrubio de Armuña, Vicente de la Madrid, ha provocado, una vez más, la marcha de la secretaria municipal del Consistorio. Una salida "voluntaria" por la presión a la que se ven sometidas estas funcionarias municipales, como lo demuestra que es la tercera trabajadora que ocupa el puesto en el plazo de un año.

En este sentido, la labor de "obstrucción" que realiza el edil desde la oposición pone en peligro el buen funcionamiento del Consistorio, como afirma el alcalde del municipio, Manuel José Moro, porque: "Está continuamente a diario, colapsando el trabajo de los empleados municipales que tienen que atender sus peticiones de informes y documentos por el mero hecho de entorpecer y con la única intención de atacar e ir contra mí. Información que, por otra parte, tiene a su disposición y puede consultar porque tiene acceso a ella como concejal sin necesidad de pasar por registro".

Por su parte, las dos ya ex secretarías del municipio, Raquel Pérez y Amparo Esteban, reconocen que su marcha ha estado motivada "no por el trabajo administrativo, pero los asuntos judiciales desbordan al Ayuntamiento", y este concejal "está judicializando constantemente la labor del Ayuntamiento que conlleva la paralización de su funcionamiento normal y ordinario en perjuicio del municipio". Problemas y trabas que han ocasionado que en menos de un año ya sean tres las secretarías municipales que pasan por el Con-



La ya ex secretaria municipal, Amparo Esteban, sólo ha aguantado en el cargo unos meses. | EÑE

LOS DATOS

Marcha de la titular

Raquel Pérez, titular de la plaza de secretaria en Monterrubio de Armuña, dejó su puesto en el municipio para trasladarse a realizar sus funciones en el Consistorio de Castellanos de Moriscos, donde ejerce su cargo de forma definitiva desde febrero de este año, aunque lleva allí por acumulación desde enero de 2017.

Archivada la querrela contra el alcalde

El alcalde de Monterrubio afirma que la interposición de denuncias es la forma habitual de actuar del edil de la Madrid "y no se da cuenta que al que perjudica es al municipio". Asegura que no entiende cómo continúa con esta dinámica con los varapalos judiciales y sentencias se vuelven en contra, como la última resolución judicial que decreta "el sobreseimiento" de la querrela por la que acusaba al primer edil de "desobediencia y prevaricación".

sistorio de Monterrubio, con la nueva incorporación, ante la que el equipo de Gobierno está alerta para ver "cuánto nos dura", teniendo en cuenta los antecedentes que sufre la actividad municipal desde hace años.

Tensa situación que ha llevado a la titular, Raquel Pérez, a denunciar al edil de la Madrid ante el juzgado por "vulneración del derecho al honor y prestigio profesional", por la que reclama al concejal una indemnización por daños y perjuicios, así como el "cese inmediato de dicha intromisión ilegítima por la presión personal y profesional en plenos y en otras instancias".

CABRERIZOS

El corte de la calle F en Las Dunas continuará hasta mañana

La calle F, desde el Camino de los Fralles en la urbanización de Cabrerizos Las Dunas estará cortado a lo largo del día de hoy de mañana. Se trata del acceso desde la Aldehuela de Salamanca. El motivo del corte es la ejecución de obras en la red de abastecimiento municipal por parte del Ayuntamiento de Cabrerizos. Los vehículos afectados podrán utilizar el acceso alternativo a la urbanización por la carretera SA-804 entre Salamanca y Aldealengua. | EÑE

VILLARES

El municipio acoge un curso de ciudadanos caninos ejemplares

La Concejalía de Desarrollo Empresarial y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Villares de la Reina ha organizado un curso de carácter nacional pionero en la provincia sobre el 'Programa Ciudadano Canino Ejemplar' con la colaboración de la Asociación Nacional de Adiestradores Caninos y la Asociación Canina Espartacan, para que el perro, que ha sido entrenado, educado y socializado se comporte como un ciudadano canino ejemplar. | EÑE

CASTELLANOS

Nuevas ofertas en el buzón de empleo de la web municipal

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha incorporado una nueva relación de ofertas de trabajo en el buzón municipal de empleo que tiene habilitado en la página web. El objetivo es facilitar a los desempleados del municipio un servicio de orientación sobre los posibles puestos de trabajo disponibles. Un listado que renueva con periodicidad quincenal, en el que recoge un resumen de ofertas de empleo destinadas a la población desempleada. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Cata de vinos y especialización en repostería centran los nuevos cursos de Hostelería

La nueva oferta formativa de la Escuela comenzará el día 15

EÑE | SANTA MARTA

La cultura del vino, corte de jamón, elaboración de salsas y preparación de platos y especialización en repostería completan la nueva programación formativa para este mes en la Escuela Municipal de Hostelería y que continuará en diciembre con el curso de cocina de Navidad.

Los cursos comenzarán el próximo día 15 con el de cata de

vinos, que impartirá el experto sumiller Félix de Prado, por las tardes, de 17:00 a 20:00 horas. Los interesados en inscribirse podrán hacerlo hasta el día de comienzo de las clases.

En este sentido, la concejal de Formación, Chabela de la Torre, destaca la importancia de impartir estos cursos monográficos y específicos sobre aspectos concretos de la cocina y el sector de

la hostelería, que complementan la formación intensiva y completa que reciben los alumnos a lo largo del curso en la Escuela. "Una formación de calidad y prestigio reconocidos", avalada por el alto índice de inserción laboral de los alumnos que pasan por el centro para obtener la preparación y la titulación necesarias para desarrollar el oficio de camarero y cocinero.



Los cursos monográficos cuentan con gran demanda y participación. | EÑE